

LAS CARRETERAS DE LA COSTA BRAVA

Aparte de las obras de reparación que se están efectuando en algunas carreteras de nuestra Costa y de cuyo acuerdo global en su día dimos la correspondiente información a nuestros lectores, el Boletín Oficial de la Provincia del pasado día 12 anuncia el Concurso Urgente de Destajos para la ejecución de las obras de reparación de sobreriego con betún asfáltico del camino vecinal de Palamós a la Playa de la Fosca.

Otra mejora realmente necesaria y que nos place añadir a la lista de las otras realidades que hogaño distinguen a nuestra costa.

ATENCIÓN A UNOS FALSOS INSPECTORES DE TRABAJO

Se tiene conocimiento de que unos individuos, fingiéndose Inspectores de Trabajo, coaccionan a las Empresas exigiéndoles la suscripción al «Anuario Oficial del Ministerio de Trabajo», bajo la amenaza de imponer severas sanciones y diciendo que su posesión es obligatoria.

La suscripción a tal Anuario es completamente voluntaria y no constituye infracción alguna el rechazar su compra, debiendo, por el contrario, denunciar inmediatamente ante la Autoridad a tales indeseables sujetos, aquellas empresas que sean objeto de estas maquinaciones.

EL IV VOLUMEN DE UNOS ANALES

El benemérito Instituto de Estudios Gerundenses adscrito al Patronato «José M. Quadra» del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, y constituido bajo el Patronato de la Excelentísima Diputación Provincial, acaba de publicar el volumen IV de los que viene editando como compendio de su actuación, al margen de la serie monográfica de sus publicaciones.

De iguales características que sus anteriores se compone el nuevo volumen de más de 350 páginas de texto diverso, todo

de excelente calidad, que incluye numerosos y meritorios trabajos que firman Fr. José M.^a Coll, O. P., Pedro Voltes Bou, Luis G. Constans M. D.; Pelayo Negre Pastell, José M. Fontboté, Miguel Oliva Prats, José M. Maduell Marimón, Roger de Rabutin, José Ramió Pujadas, Enrique Mirambell Belloc, Luis Barceló Bou, Pedro Canar, Luis Pericot y Pedro de Palol Salellas, nombres, como puede verse, de bien ganado prestigio dentro de sus respectivas especialidades y otros de nueva y valiosa aportación al campo de la cultura y de la investigación cuyos trabajos revelan todos un alto afán de superación y un eficaz laborar, que pone muy alto el nombre del Instituto de Estudios Gerundenses, del que ya puede decirse es una trincheira firme en la batalla que por la elevación cultural viene sosteniendo desde su creación esa obra predilecta que es el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

De la simple lectura del volumen todos, aún los más profanos en las disciplinas a cuyo

Erased una cálida tarde del mes de Junio, que aprovechando uno los pocos días que mis muchas ocupaciones me prestaba, salí de la población, ávido de contemplar la naturaleza con sus encantos, y por unas horas saturar mis pulmones de oxígeno.

Andando, andando y llevando mi delantera mi fiel compañero Golf, magnífico ejemplar de los «San Bernardo», me encontré solo en pleno bosque, rodeado de altivos robles, vigorosas encinas y entre ellos algún que otro simpático pino.

Ante tal panorama, y un tan campo pertenecen los distintos trabajos que en él se incluyen, habrán de sacar la impresión jubilosa de un magnífico resurgir de la inquietud cultural bien servida por elementos excelentemente preparados para el cultivo de las grandes tareas del espíritu, que unen a su saber una voluntad de servicio que permite confiar en los más óptimos frutos.

Por todo ello sólo plácemes merece el Instituto, cuya eficaz labor, que tanto enaltece a nuestra provincia, es digna del apoyo de todos.

to fatigado, viendo a mis pies la fresca hierba que a semejanza de blando almohadón me invitaba a sentarme, acepté.

También mi compañero se acercó a mi lado, ascendiendo unos pasos para asomarse a las cristalinas aguas del riachuelo que a forma de plateada serpiente se deslizaba por el valle.

Con aquel profundo silencio solamente interrumpido por el suave y monótono murmullo de las aguas, parecióme que aquellos árboles me preguntaban: ¿Sabes tu, querido visitante de esta tarde, cual es nuestro destino?

Entonces abriéronse más mis pupilas, saturadas ya de luz y de color, e intenté contestar a mi interior.

Es verdad que cada uno de estos magníficos árboles, hoy en pie con tanta altivez, cada uno de ellos, según su edad o voluntad de su propietario irá en manos del hombre para cumplir su definitiva misión.

Unos para desaparecer en poco tiempo entre leñeros y carboneras. Otros de más duradera existencia, para la construcción de artísticos muebles o robustas puertas y alegres ventanales, etc., ya que está comprobado que el fin del árbol no es nacer, crecer y morir

en el bosque sin más utilidad que dar de cobijo a los pájaros y prestar sus sombras al hombre.

De nuevo mi imaginación se elevaba pensando: ¿Es posible que haya hombre alguno que esté olvidado, que nosotros sin excepción, como los frondosos árboles del bosque, debemos cumplir nuestro futuro destino, al fin de nuestros días cuando el Creador de todo lo creado nos llame a su presencia para rendir nuestras cuentas?

La Providencia me invitó a un paseo para que a más de saturar mis pulmones de oxígeno, también alimentara mi espíritu con un punto de meditación y de grato recuerdo.

ALAS

Curiosidades

Los brillantes y las esmeraldas extraídos durante los últimos veinte años de las minas del Africa del Sur, según cálculos aproximados, pesan más de ochenta toneladas.

Para quitar manchas de aceite, basta cubrir bien la mancha con polvos de talco y dejarlos sobre la mancha hasta que la hayan absorbido por completo. Después se frota con un cepillo, hasta que desaparezcan los polvos del todo.

Para evitar el sudor de las manos, deben frotarse con una mezcla de 90 gramos de agua de colonia y 15 gramos de tintura de belladona.

El árbol mas antiguo del mundo, con historia auténtica, es el gran bohío de Birmania. Desde hace veinte siglos está consagrado a Buda, y no se le permite a ninguna persona que toque el tronco. Cuando caen sus hojas, los peregrinos se las llevan como veneradas reliquias.

La famosa estatua ecuestre de Felipe IV en Madrid, representa al rey en el momento en que su caballo se encabrita, de forma que las dos patas posteriores del animal sostienen el peso enorme de más de 8 000 Kilos.

Antes de asar las patatas pónganse en agua caliente por espacio de un cuarto de hora; se asan en menos tiempo y salen más harinosas.

El museo científico más antiguo del mundo se encuentra en el Japón; cuenta mil doscientos años y está emplazado en Nara. No se abre al público más que tres veces al año.

¿ORDENANZAS?

Sr. firmado «ARISCO»

Por lo que se refiere al asunto de las bombillas rotas, que en forma humorística expone en el número anterior de ANCORA, puedo manifestar, por haberme tenido que enterar a causa de un globo difusor averiado en nuestro barrio, que la Comisión de Fomento de nuestro Municipio se preocupa hace tiempo de ello, ante los perjuicios y coste del recambio, que en algunas semanas ha llegado a 400 pesetas por sustitución de bombillas.

Los desperfectos son debidos a varias causas. La mala calidad de algunas bombillas, lo cual ha obligado a llevar una estadística de fechas de colocación y tiempo de duración por desgaste, a fin de establecer una selección de casas suministradoras. En algunas la rotura de filamento por trepidación en caso de fuerte viento. Y las roturas adrede por chiquillos o grandullones que, por mero capricho y aún contra sus intereses, las rompen lanzando proyectiles de diversa índole.

Lo primero se evitará en lo posible. Lo último, Sr. «Arisco», ese gamberrismo que se

manifiesta en algún sector de nuestra ciudad, lo acabaremos si nos apoya el Sr. Romagosa y los vecinos cuyas quejas viene a comunicar.

Así, puede V. decir a dicho amigo, que no debe dar consejos demoladores. Que le será fácil colaborar a la acción ciudadana visitando el magnífico cuartelillo y comunicando a los agentes de la Guardia Urbana que, como dice, tan amablemente le atenderán, los datos que pueda proporcionar acerca de los desaprensivos que así merman el erario Municipal.

Puede contar con la discreción de los agentes, que propondrán la sanción correspondiente, como se ha hecho en algunos casos en que, los culpables, a pesar de sus exclamaciones, han tenido que sufragar con creces los daños ocasionados.

Y celebro que haya planteado este asunto que da ocasión a que se conozca, en este aspecto, la actuación de nuestra Corporación Municipal.

J. Ildó Vidal